



ELLE
05/11/2007



1 la jambe fatale

C'est grâce à l'Icoone, la dernière trouvaille des kinés, que vous l'aurez. Une toute nouvelle machine qui palpe-roule et masse stimule la peau, pour se faire des jambes d'icônes podium. Ce qu'elle a de plus que les autres ? Des petites alvéoles sur les rouleaux de massage, plus respectueuses du tissu conjonctif et des vaisseaux sanguins, et deux têtes de pétrissage autonomes, pour « rendre leurs deux mains au thérapeute ». A la clé, une amélioration plus rapide en moins de séances.
Rens. : www.icoone.com